
 

 

CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 30/01/2023 

 

Sono presenti i consultori: 

Francesco Costanzini 

Virginia Negri 

Giulia Parise 

Roberto Piazzi 

 

Sono presenti inoltre: L’Assessore Irene Bernabei e il Sindaco Roberto Parmeggiani, l’architetto 

Lavinia De Bonis e la dirigente comunale Cati La Monica 

 

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 7 Novembre 2022 

 

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute 

 

Chiediamo gentilmente che i verbali vengano pubblicati nell’apposita sezione sul sito del Comune 

in maniera tempestiva (entro un mese dalla data dell’assemblea ci sembra un tempo ragionevole) 

e sollecitiamo il Comune a rispondere alle segnalazioni irrisolte. 

Ciò al fine di instaurare un rapporto di fiducia tra la Consulta e i cittadini che ci affidano le loro 

segnalazioni e si attendono un riscontro in tempi certi. 

 

3° punto all’ordine del giorno: Avvio percorso progettazione condivisa Bed&Bike La Scuola di 

Pontecchio 

 

Lavinia De Bonis presenta il progetto di riqualificazione dell’immobile ex-scuola Marconi, 

candidato e vincitore di un bando per la realizzazione di un Bed&Bike: progetto di ristrutturazione 

dell’edificio (esterna e interna) per realizzare un luogo di fruizione pubblica ed accoglienza 

turistica. Tale struttura incentiverà un turismo sostenibile e si inserisce anche nel progetto più 

ampio della Ciclovia del Sole e della via della Lana e della Seta. 

Si precisa che l’edificio è protetto dalla Sovrintendenza, di conseguenza non potranno essere 

apportate troppe modifiche alla pianta preesistente dell’edificio. Il piano terra prevederà servizi 

igienici, spazi comuni e un’officina che potrà  fornire un servizio di riparazione, lavaggio e restauro 

delle biciclette. Inoltre, uno spazio accessibile da persone diversamente abili e, infine, uffici e 

reception. Il primo piano inizialmente sarà accessibile solo tramite scale (l’ascensore è stata già 

tenuta in considerazione nel progetto, ma al momento non è ancora finanziata) e sarà destinato 

alle stanze da letto. Inoltre, si sottolinea anche la presenza di un cortile nel retro dell’edificio, con 

la possibilità di usufruirne per eventi estivi. Si precisa che tale struttura potrà essere anche stimolo 

per l’avvio di nuove attività e/o collaborazioni con realtà associative e non del territorio tramite 

appositi bandi di co-progettazione. L’edificio sarà nominato “Bed&Bike La Scuola”. 

Il Presidente Piazzi osserva che, data la posizione della struttura ricettiva e dal percorso che 

usualmente i ciclisti percorrono, forse questa non avrà un grande afflusso. L’Assessore Bernabei fa 

presente che la struttura è stata pensata per inserirsi nel progetto della Ciclovia del Sole, della 

quale non si conoscono ancora tappe e tempi di percorso più usuali (a differenza della Via degli 



 

 

Dei). A tal proposito si sottolinea quindi l’importanza di pubblicizzare la struttura ricettiva e ciò che 

il territorio può offrire a chi vi pernotta tramite per esempio l’Ufficio al Turismo. 

Per quanto riguarda le tempistiche di realizzazione, i lavori dovrebbero iniziare nell’estate 2023 e 

durare circa un anno (considerando anche interruzioni, per esempio date dal mal tempo), per 

concludersi quindi fra l’estate e la fine del 2024. 

 

4° punto all’ordine del giorno: Bilancio 2023 

 

Il Sindaco Roberto Parmeggiani enuncia gli aspetti più importanti del bilancio 2023, soprattutto 

per quanto riguarda gli aspetti inerenti alla nostra frazione. In generale fa presente che si è deciso 

di non aumentare nessuna tariffa o tassa richiesti ai cittadini. Ad oggi rimane incerta solo la TARI di 

cui non è ancora stato approvato il PEF (piano economico finanziario), che sicuramente aumenterà 

per via dei costi energetici e dell’inflazione. Si precisa in merito che il Comune di Sasso Marconi 

aveva già previsto investimenti (per esempio installazione di pannelli fotovoltaici e sostituzione di 

tutta l’illuminazione pubblica con led) e di conseguenza gli aumenti non saranno critici. Si fa inoltre 

presente l’attenzione del Comune a tutte quelle misure preventive al fine di tutelare aumenti non 

preventivati nel bilancio annuale. In merito ai fondi regionali per la sanità, si preannunciano già 

tagli che verranno fatti dalla Regione e la necessità di adattarsi a queste criticità.  

Per quanto riguarda gli investimenti, l’obiettivo fondamentale era quello di non rischiare di 

arrestare progetti già avviati o in fase di realizzazione. A tal proposito, sarà completata la 

realizzazione della ciclabile che arriverà fino a Colle Ameno. Inoltre, sono previsti nel corso 

dell’anno degli interventi da parte del gestore Engie all’interno dell’appalto calore che risultano 

sempre più necessari nella Scuola Primaria di Borgonuovo, della Scuola Materna di Borgonuovo, 

della Scuola Media di Borgonuovo e del Municipio e la predisposizione di un sistema antiincendio.  

Riguardo alla riqualificazione del Municipio, per 6 mesi saranno modificate le locazioni degli uffici 

comunali: Servizi alla Persona rimarranno in centro, una parte di uffici andrà a Colle Ameno e una 

seconda parte composta dal Sindaco e il suo staff si sposteranno al Centro Sociale di Borgonuovo. 

Sarà inoltre istallata la fibra ottica e sistemi di video sorveglianza nel sottopasso di Via Cartiera, al 

Centro Anziani di Borgonuovo e nel parcheggio della Coop. 

Quest’anno non sono previsti rifacimenti di strade e/o marciapiedi della nostra frazione.  

Rispetto alle opere che riguardano la nostra frazione: Bed&Bike e PINQUA (intervento ex Alfa 

Wassermann). Si prevede che il progetto Alfa Wasserman sarà pronto per settembre, a seguito del 

quale saranno organizzati incontri illustrativi, anche al fine di promuovere l’idea di partecipazione 

sociale per questo progetto.   

L’Assessore Bernabei fa inoltre presente la sottoscrizione della convenzione di città metropolitana 

per la gestione del verde da parte di Copaps e l’assunzione di nuovo personale comunale per la 

gestione del verde per garantire nella prossima stagione una manutenzione regolare degli spazi 

verdi. 

Per quanto riguarda il PUG (Piano Urbanistico Generale), saranno organizzati incontri informativi 

per coinvolgere la comunità, in quanto il PUG determinerà lo sviluppo urbanistico del Comune e 

dovrà essere approvato entro il 2024. 

Il Presidente Piazzi chiede se sono state stanziate risorse per la piscina comunale di Sasso Marconi: 

Il Sindaco fa presente che negli scorsi anno sono già stati confermati dei contributi per la piscina 

comunale e che  sia il Comune, sia i gestori che hanno in appalto la piscina si stanno impegnando 

per realizzare progetti per realizzare misure di efficientemente e riqualificazione energetica. 



 

 

Infatti, sia la piscina di Sasso Marconi, sia il centro sociale di Borgonuovo, saranno oggetto di studi 

di efficientemente energetico, per poi avere i progetti da presentare a future candidature a bandi 

di finanziamento. 

Si promuoveranno inoltre attività di educativa di strada, educativa territoriale e centro giovanile, 

richiedendo anche la partecipazione della comunità stessa per costruire una rete di partecipazione 

locale. Sono stanziate anche risorse per l’organizzazione di attività sportive e attività informative 

nelle scuole nei territori delle frazioni. Sarà anche installata illuminazione pubblica nella pista di 

pattinaggio/basket dietro al Centro Sociale. 

Per quanto riguarda i Marconi Days 2024, entro tale data saranno riqualificate: cabina elettrica 

dell’Enel a Borgonuovo e sottopasso di Via Vizzano tramite la realizzazione di murales a tema (un 

altro sarà realizzato anche in Via del Mercato a Sasso Marconi). 

 

5° punto all’ordine del giorno: Ciclovia del sole 

 

L’Assessore Bernabei illustra che la Città Metropolitana ha finanziato il progetto della ciclovia da 

Casalecchio di Reno a Marzabotto. Per quanto riguarda il nostro territorio, si fa presente che sono 

stati individuati alcuni punti critici durante la progettazione. Ad oggi il progetto è stato presentato 

e si sta aspettando l’approvazione da parte di Città Metropolitana.  

A tal proposito, viene colta l’occasione per segnalare nuovamente la presenza di escrementi 

lasciati dai cavalli del Ranch di Via Chiù. 
 


